

2024-05-11

Morenistas en Cuajimalpa se suman a Santiago Taboada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.infobae.com/mexico/2024/05/10/morenistas-en-cuajimalpa-se-suman-a-santiago-taboada/>

Militantes de Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en Cuajimalpa se sumaron al proyecto de Santiago Taboada, candidato a jefe de Gobierno de la Ciudad de México por Partido Acción Nacional (PAN), Partido Revolucionario Institucional (PRI) y Partido de la Revolución Democrática (PRD).

Simpatizantes del abanderado de la coalición Va por CDMX agradecieron a Christopher Becerril Aguilar, líder de Morena en Cuajimalpa, a quien elogiaron por su valentía.

"Muchas gracias Christopher, felicidades Christopher Becerril, un líder valiente de Cuajimalpa", mencionó Carlos Orvañanos Rea, candidato de la oposición a alcalde de Cuajimalpa.

"Muy bien señores, bienvenidos a la transformación. Bienvenidos a la transformación de verdad, al cambio de la mano de Santiago Taboada".

En el encuentro en el que se formalizó la adhesión de los exmilitantes de Morena estuvo presente Taboada, quien entregó a Becerril un chaleco azul para sustituir la prenda con el color guinda del partido político de la autodenominada Cuarta Transformación.

Los acompañantes de Becerril arrojaron también los chalecos y gorras con los colores de Morena al suelo y los cambiaron por prendas azules.

El acto se desarrolló en medio de gritos de "¡Bienvenidos!" y "¡Fuera Morena!", por parte de quienes simpatizan con el proyecto de Taboada.

Horas después, Orvañanos Rea reiteró la bienvenida a Becerril y su equipo a través de un mensaje en redes sociales.

Sumado a ello, el aspirante señaló: "La alianza opositora PAN, PRI y PRD, es el esfuerzo para evitar la hegemonía de un solo movimiento que no quiere reconocer la pluralidad de México. Aquí en Cuajimalpa, mi gobierno no será de grupos, será de una sola alianza con los y las cuajimalpenses".

Líderes de Morena en Iztapalapa apoyan a Taboada

En marzo de este año Santiago Taboada consiguió también el apoyo de líderes de Morena en Iztapalapa, alcaldía que fue gobernada por Clara Brugada, candidata del oficialismo a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

Fue durante un mitín que líderes políticos que apoyaba a Morena, en un acto simbólico, se despojaron de sus chalecos guinda para posteriormente vestir playeras de la coalición, señalando así su respaldo al candidato.

"Han entendido que el mejor camino, han tomado una decisión y su decisión es estar de lado correcto para ganar a nuestra Ciudad de México. Quiero darle la bienvenida a los liderazgos de Morena que hoy se suman al cambio para la Ciudad de México", expuso Taboada en aquella ocasión.

Santiago Taboada crece en las encuestas tras debates

La adhesión de líderes que simpatizaban con Morena al proyecto de Santiago Taboada ocurre en un contexto de crecimiento del candidato en las encuestas.

El panista creció tras los debates organizados por el Instituto Electoral de la Ciudad de México, tal como señalan casas encuestadoras que lo ubican con una diferencia menor a los 10 puntos porcentuales respecto a Brugada, quien va a la cabeza.

Una reciente encuesta de Polls.mx indica que el exalcalde de Benito Juárez cuenta con 41 puntos porcentuales de las intenciones de voto, mientras Brugada cuenta con 52. Esto los posiciona a tan sólo nueve puntos de distancia.

En último lugar está Salomón Chertorivski, con apenas 5 puntos porcentuales que colocan muy lejos de los candidatos de PAN-PRI-PRD y Morena.

Mientras que un sondeo de Massive Caller indica que Taboada está un 4% por encima de la exalcaldesa de Iztapalapa.